
Se  terminó  la  obra  de
ampliación en el colegio
Luego de un tiempo de arduo trabajo, pudimos concretar un
pequeño gran objetivo que comenzó con la Comisión Directiva
presidida por la Dra. Verónica Przewoznik y que continuamos
desde el inicio de nuestro mandato: contar con un espacio para
poder realizar actividades académicas de manera regular y una
biblioteca organizada, de próxima inauguración.

Con  el  compromiso  y  aporte  de  todos  ustedes  y  con  una
administración  consciente,  se  hizo  posible.

https://cpapm.org.ar/praesent-elit-tellus-mollis-in-maximus-vitae-placerat-at-odio/
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Comienzo de la obra




